
Torre de Chilches

Benagalbón

Urb. Torre de Chilches. Junto a la desembocadura del Arroyo Santillán.



Situada junto a la carretera N-340 y en una pequeña elevación, sobresaliendo entre casas, se encuentra la torre que vigilaba las playas de Chilches.

La torre es de factura árabe, aunque remodelada entre los años 1497 y 1492, por lo tanto en época cristiana. Se construyó en mampostería y de forma troncocónica, con una planta circular de 8 m. de diámetro basal y 26,50 m. de circunferencia. Contiene un escarpe pronunciado con cuatro aspilleras o troneras, tejado de ladrillo y vano de acceso cuadrado al norte.



Época: Edad Moderna

Sistema Constructivo: Mampostería y ladrillo

Tipo de arquitectura: Simple

Elementos Arquitectónicos: Troncocónica, acceso a 5,4 metros, habitación abovedada, aspilleras de ladrillo, terraza apta para fusilería. Altura de 8 metros y diámetro de su base 8,3 metros.

Estado: Bueno

Datos históricos: Torre defensiva. Responde al modelo impuesto por Bravo de Lagunas. (1567)

Acceso Senda Litoral: Si

Geolocalización: 36° 42' 56" N 4° 13' 23" O

Entorno: Se encuentra dentro de una urbanización privada, al final de una calle sin salida y junto a un pequeño parque infantil. A su alrededor hay un pequeño mirador al mar. No encontramos el entorno apto para la realización de actividades culturales.